

UNDP-OPE-0236/2020
24 de Noviembre de 2020

Estimados Señores:

Asunto: PROYECTO 00100857 – “ASUNCIÓN, CIUDAD VERDE DE LAS AMÉRICAS – VIAS A LA SUSTENTABILIDAD”
SDP/00100857/690/2020 - “Consultoría para la elaboración del Proyecto Ejecutivo y Fiscalización del Taller de Reciclaje”

ACLARACION N° 02

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) a solicitud del Proyecto 00100857 “Asunción, Ciudad Verde de las Américas – Vías a la Sustentabilidad”, tiene a bien notificar las siguientes aclaraciones en el marco de la consultoría de la referencia, según se indica a continuación:

Consulta 01: Se solicita detalles sobre la secuencia de equipos estáticos o móviles con que cuenta la planta y aquellos que pretenden implementar para los distintos productos de la selección clasificación.

Respuesta 01: El presente llamado consiste en la cotización para los servicios de diseño ejecutivo y posterior fiscalización de: a) los ajustes a la obra civil existente, b) la ampliación necesaria al galpón ubicado en el barrio San Francisco. Los equipos con que contará la sección de clasificación son: báscula, trituradora de plásticos, trituradora de papeles, compactadora, mesas de clasificación. Los equipos de producción para la elaboración de madera plástica serán del tipo de fundición estática. La sección de clasificación será utilizada por la Asociación de Recicladores del Barrio San Francisco, considerando las actividades de recuperación, selección y venta de materiales que realizan actualmente. La secuencia en esta sección estará basada en sus necesidades y/o requerimientos semanales. La secuencia en la sección de producción de madera plástica consiste en: recepción de materiales separados, trituración, almacenamiento, uso en el proceso productivo según requerimiento y posterior carpintería para la elaboración de productos finales comercializables.

Consulta 02: Se solicita establecer cuantitativa y cualitativamente los productos que serán recepcionados en la planta.

Respuesta 02: Los productos recepcionados en el galpón serán los recuperados actualmente por la Asociación de Recicladores del Barrio San Francisco que consiste en: papeles de todo tipo, plásticos, metales y cartones comercializables en el mercado local, la cantidad depende de la operatividad de la Asociación. Adicionalmente se recepcionarán plásticos no comercializables actualmente provenientes de alianzas con el sector privado, la cantidad será ampliada gradualmente y estará basada en cumplimiento con la recepción de 6t de residuos plásticos diarios para el 2022.

Consulta 03: Se solicita especificar sitio de o lugar de material que podría ser desechado, producto de la selección minuciosa.

Respuesta 03: Los productos que no sean utilizados en el proceso productivo o que no sean comercializables por la Asociación de Recicladores del Barrio San Francisco serán dispuestos en un contenedor ubicado fuera del galpón para su posterior disposición final. Sin embargo, cabe aclarar que se propone la recuperación de materiales valorizables en el mercado nacional o utilizables en el proceso productivo.

Señores:

Proceso SDP/00100857/690/2020
Presente

Consulta 04: Se solicita aclaraciones respecto al material que será objeto de reciclaje: Plástico, papel(planto, mixto),metal, cartón, y otros productos que no van a poder aprovechar por qué van acostar re contaminados y ya no podrían ser utilizados para lo que sea reciclaje

Respuesta 04: Los materiales recuperados por la Asociación del Barrio San Francisco, son los materiales con valor comercial actual tales como: papeles de distintos tipos, cartones, metales, plásticos. La Asociación trabaja actualmente en minimizar la recolección de materiales contaminados o no comercializables por lo que se apunta a trabajar con la recuperación de material únicamente con potencial de utilización. Estos provienen de alianzas con el sector privado y hogares.

Consulta 05: Favor proporcionar información sobre el tamaño de los tanques para lavado de material, máquinas para trituración, cuantas mesas de selección y cuantas prensas quieren poner.

Respuesta 05: Actualmente los materiales recuperados por la Asociación de Recicladores del Barrio San Francisco son sometidos a un proceso de limpieza superficial, que consiste en su vaciado y en caso necesario enjuague. Con esos procesos se cumplen los requisitos para venta a nivel local, por lo que no se prevé tanques de lavado, únicamente bachas manuales. Se prevén colocar 4 mesas de clasificación y 1 prensa, considerando la limitante del espacio físico disponible.

Consulta 06: Es correcto asumir de que normalmente lo que más llegaría a la planta serian cartón y botellas de plástico?

Respuesta 06: Es correcto mencionar que son los materiales más recuperados por la Asociación de Recicladores y con demanda constante. Sin embargo, la oferta de materiales es variable por lo que no es posible afirmar la constancia de un solo tipo de material recuperado.

Consulta 07: Se recibirían también donaciones de empresas en papel mixto y blanco?

Respuesta 07: Se trabaja en la construcción de alianzas con el sector privado que donen o vendan los materiales reciclables útiles para la Asociación y para el proceso productivo propuesto de elaboración de madera plástica.

Favor notar que las aclaraciones incluidas en este documento forman parte integral del presente llamado por lo que deben ser consideradas al momento de presentar sus propuestas.

Atentamente.



Alfonso Fernández de Castro
Representante Residente Adjunto

Señores:

Proceso SDP/00100857/690/2020

Presente